

やなぎの子

坂戸市立片柳小学校 学校だより
令和6年度1学期末号（令和6年7月19日発行）
児童数：296名
Tel 283-4735 Fax 289-1015

【校訓】かしこい子 たくましい子 やりぬく子 なかよくする子 気持ちよく働く子

「児童が元気に楽しく笑顔で学び合い、夢に挑戦できる力を育む、開かれた学校」を目指して

38日間の夏休みを楽しく充実したものに ～1学期、お世話になりました～

校長 北原 文子

7月も朝から蒸し暑い日が続きましたが、校舎前に並んだ1年生のアサガオがたくさん咲いて子供たちを涼しげに迎えてくれています。71日間と長い1学期が今日終わりました。明日からの38日間の夏休みが学校生活では経験できない充実した楽しいものになってくれることを願っています。

7月の5日には児童会による「七夕朝会」を行い、七夕の由来を劇で表現して盛り上げたあと、各学年代表児童が願い事を発表しました。そのあと保健委員会から熱中症予防の呼びかけなどがあり、わかりやすく発表していました。次の児童朝会でも、多くの児童の参加や、委員会などの活動の発表の場になることを願っています。

今年の夏も、さまざまな感染症の流行に油断できません。夏休み中もご家族皆様の体調管理に気を付けていただき、楽しい夏休みにしてください。



○11月から、3～6年生の金曜日の授業を5時間とし、下校が全学年14時50分頃とします。

第3～6学年保護者の皆様には今日お知らせを配布しておりますとおり、今年度から、文部科学省の方針で各学年の年間授業時間数が標準授業時間数より70時間以上超過しないように調整することになりました。（ここでの「1時間」は授業時間45分のこと）そのため、本校では3～6学年の授業時間数を見直し、11月以降の金曜日を5時間授業にすることとしました。保護者や地域の下校見守りにご協力してくださっている皆様には、児童の下校時刻の変更が生じますので、ご迷惑をおかけしますが、ご理解ご協力のほどよろしくお願いいたします。（なお、11月以降金曜日は全学年の下校時刻が一緒になります。）

○2学期も通学の安全・安心にご協力をお願いします。

6月21日に開催した学校安全会議で、通学路の安全について話題になりました。場所は坂戸高校前にある東武東上線の線路下の道路のことで、赤・ピンクコースの児童が通る場所です。児童と自動車と同時に通るには道幅が狭いので、接触事故が起こらないか心配になる状況があります。

もし、保護者や地域の皆様でこの場所を通学時間帯に通っている方がいらっしゃいましたら、線路下では児童の安全を優先していただきますよう、ご協力をお願いいたします。（なお、坂戸市教育委員会や坂戸市に改善のお願いをしております。）

7月に実施しました保護者アンケートにご協力いただき、ありがとうございました。

2学期も、子供たちが元気に登校し、授業で楽しく学び、将来の夢を実現できる力の土台づくりがしっかりできる学校づくりを、そして保護者や地域の方々と共に開かれた学校づくりを目指していきます。今後ともよろしくお願いいたします。

学校教育目標

よく考え 心豊かに たくましく